

Miércoles, 13 de noviembre de 2024

## Ministerio de Defensa Nacional

	<p><b>@DefensaEc</b> ¡Fortalecemos los lazos con nuestros países hermanos: firma de actas de compromiso para la cooperación entre Ecuador y Estados Unidos! 🇪🇺🇨🇴</p> <p>➡ Durante la rueda de prensa el ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, subrayó la necesidad de fortalecer aún más los lazos de cooperación con países hermanos que mantienen una causa común para enfrentar el narcotráfico y crimen organizado transnacional. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b> ¡Decidimos enfrentar cara a cara a la minería ilegal! 🤝</p> <p>➡ Gracias a las labores de inteligencia militar, el personal de las @FFAAECUADOR ha intensificado las operaciones en las zonas que se está desarrollando este acto delictivo. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b> ¡Fuerzas Armadas libera a un ciudadano en Los Ríos! 🤝</p> <p>➡ Mediante información de inteligencia militar, el personal del @EjercitoECU registró una vivienda en donde se encontraba una persona secuestrada; en el lugar, se decomisaron varias escopetas artesanales y se aprehendió a un individuo. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b> ¡NUEVOS GOLPES A LA MINERÍA ILEGAL: 27 bocaminas destruidas! 🤝</p> <p>➡ EN TODO EL PAÍS, el personal de @FFAAECUADOR, refuerzan la lucha contra la minería ilegal:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>📍   Destrucción de 2 bocaminas, mediante explosiones controladas.</li> <li>📍   Destrucción de 25 bocaminas, mediante explosiones controladas.</li> <li>📍   Destrucción de retroexcavadoras y motores de succión. <a href="#">Ver más</a></li> </ul>
	<p><b>@DefensaEc</b> ¡Golpe al narcotráfico: 132 bloques de sustancias catalogadas sujetas a fiscalización decomisadas en El Carchi! 🤝</p> <p>➡ Mediante información de inteligencia militar, el personal del <a href="#">Ejército Ecuatoriano</a>, decomisó en <a href="#">#Tulcán</a> 4 bultos con 132 bloques de sustancias catalogadas sujetas a fiscalización; durante la operación se aprehendió a 2 ciudadanos de nacionalidad ecuatoriana. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b> ¡CONTUNDENTE GOLPE AL NARCOTRÁFICO: ¡52 BULTOS DE SUSTANCIAS ILÍCITAS DECOMISADAS EN ALTA MAR! 🤝</p> <p>➡ Personal de la <a href="#">@armadaecuatoriana</a>, detectó una embarcación tipo "go fast" (lancha rápida) con tres motores fuera de borda; durante la operación, se decomisaron 59 bultos que contenían presuntas sustancias catalogadas sujetas a fiscalización con un peso aproximado de 1.2 toneladas. <a href="#">Ver más</a> Nota Referente: <a href="#">Primicias</a></p>

Miércoles, 13 de noviembre de 2024

## Seguridad y Defensa

	<p><b>@FFAAECUADOR</b>  <a href="#">#Huaquillas</a>   <a href="#">#BloquedeSeguridad</a> realizando operaciones militares en el sector Hualtaco se realizó el registro de varios domicilios encontrando abandonados, 44 sobres de sustancia de color blanco (cocaína) y 5 envolturas plásticas presumiblemente marihuana. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Nueva masacre en la Penitenciaría del Litoral: SNAI confirma saldo preliminar de 15 presos fallecidos y 14 heridos. Vistazo</b>          Una nueva masacre en la Penitenciaría del Litoral, en Guayaquil, deja un saldo preliminar de 15 presos fallecidos y 14 heridos desde la madrugada de este martes 12 de noviembre de 2024. Testigos reportaron detonaciones dentro del centro carcelario. <a href="#">Ver más</a>          Nota Referente: <a href="#">NotiMundo</a> <a href="#">Tiempo Real</a> <a href="#">El Universo</a> <a href="#">El Comercio</a> <a href="#">RTS</a></p>
	<p><b>@EjercitoECU</b>  <a href="#">#Cuenca</a>   Efectivos militares del Ejército Ecuatoriano intensifican las operaciones militares de seguridad en los sectores donde se llevará a cabo la XXIX Cumbre Iberoamericana 2024, acciones que tienen como finalidad minimizar riesgos y posibles amenazas que puedan afectar el normal desarrollo de este importante evento, así como, la seguridad ciudadana. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@EjercitoECU</b>          Personal de la Brigada de Caballería Mecanizada N. 3 Manabí ejecutó operaciones de control de armas, municiones y explosivos en el Centro de Privación de Libertad N. 4 El Rodeo, ubicado en el cantón Portoviejo, donde se decomisaron celulares, accesorios entre otros artículos prohibidos que se encontraban encaletados, posterior las evidencias fueron entregadas a las autoridades competentes para el respectivo trámite de ley. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@TCTELEVISION</b>          En los últimos días, el Bloque de Seguridad ha dado golpes contundentes contra la minería ilegal, logrando el decomiso de material aurífero, la destrucción de maquinaria y la detención de varios implicados en este y otros delitos. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Detenidos con vehículos robados y droga. Correo</b>          En el sector de las invasiones de Las Katyas, en el norte de Machala, se realizó un megaoperativo, que terminó con detenidos, vehículos robados recuperados y droga decomisada. Hasta este sector, conocido por su alto índice de criminalidad, llegaron 88 servidores policiales de diferentes servicios del eje investigativa, táctico y preventivo. <a href="#">Ver más</a></p>

Miércoles, 13 de noviembre de 2024

 <p>RECOMISO DE 6.950 GALONES</p>	<p><b>@Teleamazonas24H</b> Avanzan las operaciones del Bloque de Seguridad en contra de bandas criminales en la frontera norte. En Sucumbios se frustró el tráfico de combustibles y en Orellana se neutralizó maquinaria usada en la minería ilegal. <a href="#">Ver más</a></p>
 <p>ALLANAMIENTOS EN GUAYAQUIL DEJAN 21 DETENIDOS POR SECUESTRO Y EXTORSIÓN ENTRE ELLOS MENORES DE EDAD</p>	<p>La Policía de Guayaquil detuvo a 21 personas, incluyendo 3 menores de edad, durante allanamientos realizados entre el 8 y el 12 de noviembre de 2024. Los arrestados están vinculados a delitos de secuestro y extorsión. Los operativos, llevados a cabo en varios distritos de la ciudad, resultaron en la liberación de una víctima y la incautación de armas, dinero y teléfonos. <a href="#">Ver más</a></p>

## Coyuntura

	<p><b>@EIDatoEc</b> “¡ESTO ES LO QUE HA PASADO EN ECUADOR EN 11 MESES DE GOBIERNO!” “Han sido solo meses, aunque algunos piensen que llevamos años”, expresó el presidente de la República, Daniel Noboa Azín. <a href="#">Ver más</a></p>
 <p>EL DATO “DANIEL NOBOA, NI SU FAMILIA, SE ESTÁN LUCRANDO DE UN PUESTO PÚBLICO” VALBONESI SEÑALA QUE SU FAMILIA HA SIDO OBJETO DE ATAQUES DE LOS POLÍTICOS QUE TIENEN DOBLE DISCURSO</p>	<p><b>@EIDatoEc</b> “DANIEL NOBOA, NI SU FAMILIA, SE ESTÁN LUCRANDO DE UN PUESTO PÚBLICO” La primera dama, Lavinia Valbonesi, defendió a su esposo, el presidente Daniel Noboa, y a su familia, asegurando que ninguno de ellos se está lucrado de un puesto público. <a href="#">Ver más</a></p>
 <p>La Vicepresidenta Verónica Abad no asistirá a la Asamblea, mañana</p>	<p><b>@LaPosta_Ecu</b> La Asamblea debatirá en el pleno desde las 15:00, el pedido de la vicepresidenta Verónica Abad de fiscalizar las acciones de la ministra de Trabajo, Ivonne Núñez, y la canciller, Gabriela Sommerfeld. Según informa el despacho de Abad, ella no asistirá a dicha sesión. <a href="#">Ver más</a></p>
 <p>UNA P... TA... O</p>	<p><b>Sindicatos convocan protestas contra el Gobierno para el 21 de noviembre. Vistazo</b> El Frente Unitario de Trabajadores (FUT), la central obrera más grande de Ecuador, convocó este martes a una serie de jornadas de protesta contra el Gobierno del presidente Daniel Noboa, que se concentrarán el 21 de noviembre en una movilización de carácter nacional. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>John Pólit enfrentaría hasta 10 años de prisión tras declararse culpable en Miami. El Expreso</b> Sobre las 14:40 de este 12 de noviembre de 2024 arribó el empresario John Pólit al edificio de la Corte de Miami, junto a cuatro de sus familiares y dos de sus abogados. Un grupo muy reducido a comparación al que acompañó a su padre durante los meses pasados, que ocupaba la mitad de la sala de la jueza Kathleen M. Williams. <a href="#">Ver más</a></p>

Miércoles, 13 de noviembre de 2024

	<p><b>Ministra Inés Manzano: "Justo hoy me toca ir a ver un primer contrato (de energía) con Colombia". Primicias</b></p> <p>Durante un evento sobre sostenibilidad, organizado por la Cámara Ecuatoriano Británica este 12 de noviembre, la ministra de Energía encargada, Inés Manzano, habló sobre la compra de energía eléctrica a Colombia, una intención del Gobierno para paliar la crisis eléctrica. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Leónidas Iza plantea querrela contra el expresidente Guillermo Lasso, pide la pena máxima de prisión y una indemnización de \$ 2 millones. El Universo</b></p> <p>La querrela por supuestas calumnias fue interpuesta con base en expresiones dichas por el expresidente Guillermo Lasso en una entrevista. <a href="#">Ver más</a></p>
 <p>CUMBRE IBEROAMERICANA EN CUENCA DESTACAN AUSENCIAS DE MILEI, PETRO, BUKELE Y OTROS LÍDERES</p>	<p><b>XXIX Cumbre Iberoamericana en Cuenca: se destacan ausencias de Milei, Petro, Bukele y otros líderes. Vistazo</b></p> <p>La XXIX <a href="#">Cumbre Iberoamericana</a> de jefes de Estado y Gobierno se celebra este jueves y viernes en Cuenca. Sin embargo, marcará un récord de líderes ausentes desde que estas citas comenzaron a celebrarse en 1991. <a href="#">Ver más</a></p>
 <p>LA ASAMBLEA NACIONAL FRENA JUICIO CONTRA MÓNICA PALACIOS Pese a señalamientos de calumnia de Daniel Noboa</p>	<p><b>@LaDataEC</b></p> <p><b>Asamblea Nacional frena juicio contra Mónica Palacios pese a señalamientos de calumnia al Presidente.</b></p> <p>Con 84 votos en contra y solo 26 a favor, el Pleno de la Asamblea Nacional bloqueó la moción para levantar la inmunidad de Mónica Palacios, quien enfrenta acusaciones de calumniar al presidente Daniel Noboa. <a href="#">Ver más</a></p>
 <p>EL DATO</p> <p>"SI LA MINISTRA ARROBO INCUMPLIÓ SUS FUNCIONES DAREMOS LOS VOTOS PARA SU JUICIO POLÍTICO!"</p>	<p><b>@EIDatoEcu</b></p> <p><b>"¡SI LA MINISTRA ARROBO INCUMPLIÓ SUS FUNCIONES DAREMOS LOS VOTOS PARA SU JUICIO POLÍTICO!" Camilo Salinas asambleísta de la bancada Construye afirma que "El juicio político a la ex ministra de energía Arrobo se dará si es que se descubre que incumplió sus funciones". <a href="#">Ver más</a></b></p>

## Opinión

	<p><b>Los límites de la intimidad – El caso Villavicencio. Felipe Rodríguez Moreno. Primicias</b></p> <p>El revuelo del año se desató en redes. La Posta está haciendo públicas las conversaciones privadas de Villavicencio. Y este escándalo necesita asentarse. Es fundamental salir del shock y dar un par de pasos al costado, para ver con distancia y cabeza fría este fenómeno. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Cuatro puntos que se pueden tomar en cuenta sobre los cortes de luz en Ecuador. El Comercio</b></p> <p>Los cortes de luz de última hora que Ecuador tuvo el sábado 9 de noviembre de 2024 demostraron la falta de provisiones sobre la gravedad de la crisis energética. <a href="#">Ver más</a></p>

Miércoles, 13 de noviembre de 2024



**¿Los políticos están preparados para ellos? Yasmin Salazar Méndez. Primicias**

Se les ha subestimado por demasiado tiempo. A los jóvenes, a quienes se les acusa de indiferentes, de ser adictos a las pantallas y consumidores, se les ha tachado de inexpertos y desconectados. Sin embargo, esa percepción se desmoronó en un auditorio lleno de voces firmes y mentes críticas. [Ver más](#)

## Radio y Televisión



Cifras del bloque de seguridad. Mención Ministro de Defensa **OromarTV 12-nov-2024**



Seguridad destrucción de maquinaria. Mención Ministro de Defensa **TC 12-nov-2024**



Guayaquil operativo en cárcel. Mención FF.AA. **TC 12-nov-2024**



15 reclusos fueron asesinados en la penitenciaría del litoral. Mención FF.AA. Ecuavisa 12-nov-2024

[Ver más](#)



En una camaronera las Fuerzas Armadas detuvieron a un sujeto que había escapado de la cárcel de Guayaquil **TC 12-nov-2024**